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MESSES DU DIMANCHE 
 

Fête de la Ste Trinité 
Samedi 3 Juin 
17H30 Messe au Sacré-Cœur du Grau 
18H30 Messe à St Benoît du Cap 
Dimanche 4 Juin 
9H30 Messe à ND de l’Agenouillade 
9H30Messe à St Benoît du Cap 
9H30 Messe à Marseillan présidée par notre 
archevêque Mgr Norbert Turini 
11H00 Messe à la Cathédrale d’Agde présidée 
par notre archevêque Mgr Norbert Turini 
11H15 Messe à Vias 
 

Fête du St Sacrement du Corps et du Sang du 
Christ 
Samedi10 Juin 
17H30 Messe au Sacré-Cœur du Grau 
18H30 Messe à St Benoît du Cap 
Dimanche 11 Juin  
9H30 Messe à ND de l’Agenouillade 
9H30 Messe à St Benoît du Cap 
9H30 Messe à Marseillan  
11H00 Messe à la Cathédrale d’Agde 
11H15 Messe à Vias 
 

OFFICES EN SEMAINE 
 

Mardi 30 Mai 
17H30 Messe à ND de l’Agenouillade 
 (17H00 Chapelet) 
Mercredi 31 Mai :Fête de la Visitation. 
Clôture du mois de Marie avec Monseigneur 
Turini  
17H30 Messe à ND de l’Agenouillade.  
(17H00 Chapelet) 
Vendredi 2 Juin 
17H30 Messe à la Cathédrale d’Agde suivie de 
l’Adoration du St Sacrement et Confessions  
Samedi 3 Juin 
10H00 Messe des Premières Communions à 
la Cathédrale d’Agde 
11H30 Messe des Premières Communions à 
ND de l’Agenouillade 
 

Mardi 6 Juin 
17H30 Messe à ND de l’Agenouillade 
Mercredi 7 Juin 
9H30Messe à St Benoît du Cap d’Agde 
Jeudi 8 Juin 
9H30 Messe à St Sever d’Agde.  
Vendredi 9 Juin 
17H30 Messe à la Cathédrale d’Agde suivie de 
l’Adoration du St Sacrement et Confessions 
Samedi 10 Juin : 
10H00Messe de la Profession de Foi à la 
Cathédrale d’Agde 
 

Du lundi au dimanche 
Messe à la chapelle Baldy à 8H30 

 «  L’imprévisible est la part de l’Esprit Saint, 
un de ses lieux favoris où il agit  »  Mgr 
Norbert Turini Extraits de sa méditation sur 
la pêche Miraculeuse ( Jn 21, 1-14 ) rencontre 
du Lundi saint avec les prêtres et les diacres . 
« L’Église vit des mutations profondes jusque 
dans chacune de nos paroisses. Nous voyons 
ce qui disparaît, nous ne voyons pas encore 
clairement ce que sera l’Église dans quelques 
années, ce que seront nos paroisses. Cela 
peut nous dérouter, nous insécuriser. C’est 
comme si nous étions « entre deux eaux ». 
Parfois nos journées ressemblent à des nuits 
longues et blanches avec un sentiment 
d’insatisfaction, voire d’échec qui peut nous 
conduire au découragement, à une forme de 
lassitude. Lassitudes devant nos assemblées 
dominicales qui continuent lentement de se 
vider, surtout depuis la covid. 
Découragement face à des demandes de 
sacrements par des personnes qui semblent 
les faire par une simple tradition culturelle. 
Inquiétude pour la catéchèse dans nos 
paroisses dont le nombre d’enfants diminue 
d’année en année. Lassitudes aussi lors des 
célébrations de mariages ou d’obsèques où 
nous pouvons nous sentir bien seuls. Chacun 
connaît ces moments ou d’autres encore qui 
pèsent dans le ministère. […] Oui comme 
Pierre, il nous arrive de peiner toute la nuit 
sans rien prendre. A force de pêches 
infructueuses, le danger c’est d’être blasé : « 
On a tout essayé, à quoi bon tenter autre 
chose ? ». Le risque c’est de perdre le goût 
de la créativité, de l’enthousiasme, voire de 
l’Espérance. […]J’imagine que toute la nuit 
Pierre et ses compagnons, en parcourant le 
lac ont tout essayé, eux aussi, sans succès. Je 
crois tout simplement qu’il nous faut 
intégrer les pêches infructueuses. Elles font 
partir de notre ministère du vôtre, du mien. 
Il y en a eu, il y en a et il y en aura. Je serais 
un menteur si je vous disais le contraire. 
Mais attention, à trop nous fixer sur ce qui 
ne va pas, qui ne marche pas, qui ne répond 
pas, qui ne produit pas, c’est comme si nous 
ne voyions qu’un seul arbre, alors que 
derrière il y a une forêt magnifique, c’est 
comme si l’on ne distinguait plus les jeunes 
pousses qui surgissent autour de nous. 

Essayons de poser le regard du Christ sur ces 
situations que nous vivons. Et pour 
commencer, repartons de la Croix. A vue 
humaine, la Croix est l’échec de la 
prédication du Christ. Les disciples le vivent 
ainsi, à la manière des deux pèlerins 
d’Emmaüs, ils sont découragés comme nous 
pouvons l’être. Mais pour le Christ, la Croix 
est l’inverse d’un échec. Elle est un choix 
résolu, le choix de la faiblesse. Le Fils s’en 
remet à un autre, son Père. La Croix est le 
choix de la force du Père qui se déploie dans 
nos faiblesses humaines. Après des siècles où 
l’Église en France était une puissante 
institution qui a largement contribué à 
façonner notre société et à lui donner parmi 
ses plus beaux principes et ses plus belles 
réalisations, voilà que maintenant à vue 
humaine l’Église est faible. Nous avons à 
apprendre à être faibles dans la société 
française. Ce n’est pas facile. Plus encore, 
nous avons, dans cette situation, à 
apprendre à voir les signes de la force de 
Dieu qui se déploie dans notre faiblesse. 
C’est un changement de regard, une autre 
manière de voir l’Église et la société à 
laquelle la Croix nous conduit. A cette 
attitude spirituelle fondamentale et nouvelle 
à la fois, le Christ ajoute une autre manière 
de faire. Car c’est bien une autre manière de 
conduire la pêche que Jésus enseigne aux 
disciples sur le lac. Ce que Jésus leur propose 
est simple. Il leur demande de se déplacer, 
de se décentrer […]en nous tournant 
toujours vers ce que nous n’avons pas 
encore vu, vers où nous ne nous sommes pas 
encore dirigés, vers ce qui nous transforme, 
vers ce qui peut nous surprendre, nous 
étonner, voire nous déranger, voire même 
nous conduire là où nous ne voudrions pas 
aller. Cela laisse toute une part à 
l’imprévisible qui est la part de l’Esprit Saint, 
celle qu’Il aime, où il excelle. L’imprévisible 
c’est l’un de ses lieux favoris où Il agit dans 
notre ministère et dans l’Eglise. Jésus leur 
propose et nous propose toujours 
l’imprévisible, ce à quoi nous ne pensions 
pas et qu’il nous faut discerner. Pierre et ses 
compagnons n’avaient pas penser à jeter les 
filets de l’autre côté de la barque. Il faut 
qu’un autre les interpelle et qu’ils entendent. 
Ces paroles de Jésus, Il nous les adresse : « 
Jetez les filets à droite de la barque et là vous 
trouverez ». A nos paroles négatives, « ils ne 
prirent rien », Jésus oppose toujours une 
parole positive, une parole de vie. Et Pierre a 
choisi de lui faire confiance, d’écouter celui 

 



qu’il n’a pas encore reconnu. Et dans 
l’évangile de Luc, Pierre dira même à Jésus : 
«Sur ton ordre, je vais jeter les filets ». Et 
ainsi Pierre persévère avec ses compagnons 
et la pêche peut se poursuivre. Alors, ce qui 
était un échec se transforme en abondance. 
Jésus les fait passer d’une nuit infructueuse à 
une journée féconde. Ce qui était 
désenchantement, devient enchantement. 
Au fond Jésus ressuscité les faits passer de la 
nuit à la lumière, de la mort à la vie. Il 
redonne du sens, un sens à leur existence et 
eux passent du vide de son absence (ils ont 
peiné toute la nuit sans rien prendre) à la 
plénitude de Sa présence, celle du Ressuscité 
(ils n’arrivaient pas à tirer les filets, tellement 
il y avait de poissons). Mes chers frères, 
Jésus Ressuscité nous fait toujours regarder 
du côté de la vie. Il nous fait passer du côté 
de la vie parce qu’elle grouille de partout. 
Même si elle nous semble plus réduite dans 
nos églises, autour de nous elle abonde. 
Jésus nous invite à contempler les petits 
miracles qui s’accomplissent dans notre 
ministère et qui lui donne du sens. C’est 
parfois à peine sensible, à peine visible, mais 
il suffit de regarder de l’autre côté pour 
découvrir la beauté d’une conversion, le 
chemin personnel et spirituel que le Seigneur 
a ouvert dans la vie et dans le cœur d’un 
enfant, d’un jeune ou d’un adulte, la joie 
d’une belle rencontre qui se termine en 
prière, des moments d’un intense bonheur 
où l’on a vu des vies basculer dans la Joie de 
l’Évangile […] je suis frappé de vous entendre 
me dire la vitalité du catéchuménat des 
adultes, mais aussi le nombre d’enfants et de 
jeunes qui demandent le baptême, souvent 
alors que leurs parents ne sont pas baptisés, 
ces jeunes catéchumènes ont entendu parlé 
du Christ par des jeunes camarades ou par 
des chemins que nous ne connaitront pas, 
voire même sur les réseaux sociaux. Je suis 
frappé aussi de vous entendre me dire 
l’intérêt nouveau pour notre foi chez 
beaucoup de jeunes parents, leur désir de 
vivre une catéchèse pour adulte. Vous dites 
aussi que vous constatez chez beaucoup de 
fidèles le désir d’apprendre à prier. […]La 
pêche était redevenue le quotidien de Pierre 
et de ses compagnons après la mort de Jésus 
et le tombeau vide. C’est dans la 
quotidienneté de nos vies offertes que le 
Seigneur opère tous ces petits miracles de la 
vie, dans l’ordinaire de la nôtre. Rien de 
spectaculaire ou d’extraordinaire, mais 
l’appel du Seigneur à vivre les choses 
ordinaires de façon extraordinaire et surtout 
de rendre grâce. Pierre a compris que tout 
son savoir-faire, et son savoir être ne 
suffisaient pas à remplir les filets, qu’il fallait 
plus et consentir humblement que quelqu’un 
l’appelle à regarder ailleurs, à tourner son 

regard vers ce qu’il ne soupçonnait pas, à 
accueillir l’imprévisible. Oui le Ressuscité est 
toujours du côté de la vie : « Ne cherchez pas 
parmi les morts, celui qui est vivant ». Mais Il 
est avec nous dès le commencement, même 
quand tout semble nous échapper, filer 
entre nos doigts. Oui des choses meurent, 
déjà en nous, disparaissent, ne répondent 
plus et cela nous fait du mal, comme l’ont 
vécu Pierre et ses compagnons. Mais ce n’est 
pas la fin, ce n’est pas le bout, même s’il 
m’arrive ou il nous arrive de le croire. Avec 
Lui, rien n’est jamais fini. Il est le Ressuscité 
dont nous sommes les disciples. Il y a 
toujours la vie et cette Galilée des Nations où 
Il nous précède sans cesse. C’est vers elle 
qu’Il dirige la barque de l’Eglise. Jésus 
ressuscité la tire vers l’avant, vers le grand 
large des eaux poissonneuses et Il nous 
assure que les pires tempêtes ne peuvent 
pas la retourner. » 
 

 
 

Samedi 3 juin 
Romy MALHERBE 

Isaac et Zakary SORLIN 
Ylaan et Ange MARTIN ROBERT 

Dimanche 4 juin 
Rafael CHALLIER 
Samedi 10 juin 

Adèle DOMINGUES  
Dimanche 11 juin 

Liam GARCIA  
Manon BRESSON MORENO 

Léo BRUGIRARD 
 

 
 

Samedi 10 juin 
Julien BLAQUIERE  

& Stéphanie POURTHIE 
 

  
du renouveau charismatique 

tous les jeudis de 19h à 20h30  
à la Cathédrale St Etienne 

 

Le l 
se réunit le 29 mai à 9h30 à la cathédrale 
d'Agde devant la statue de Saint Michel. 

 
 

Chapelet du Rosaire  
pour la vie à l'église 

ou à l'oratoire de ND de l'Agenouillade 
 

Samedi  3 juin 
à 16 h 30 

 
 

Pas d'Adoration Eucharistique le 
premier samedi du mois de Juin. 

 
 

Messe de Première Communion 
Samedi 3 juin:  
10h Cathédrale St Étienne  
11h30 ND de l'Agenouillade 
Nous portons les enfants et 
leurs familles dans la prière. 

 

Confirmation 
Notre Paroisse aura la 
très grande joie de 
célébrer la Confirmation 
de 11 jeunes le 
dimanche 4 juin à 11h 
en la Cathédrale St Étienne d'Agde. 
 

La messe sera présidée par 
notre Archevêque 
Monseigneur Turini. Nous 
vous attendons nombreux 
pour participer ou vous 
associer par la prière à cette 
célébration. 

 

Agde : 04 67 94 12 79 - Grau d’Agde : 04 67 94 14 33 - Cap d'Agde : 04 67 26 73 51 
Chapelle de Baldy : 04 67 76 68 16 - Marseillan : 04 67 94 14 33 - Vias : 04 67 94 14 33 


